
Seite 1 von 3 

 
 
 
 
 
 

AERO – CLUB ZWICKAU e. V. 
 

Protokoll der Vorstandssitzung 

 
 
 
Datum:    26.11.2008          Beginn:   18:00 Uhr               Ende:  20:20 Uhr 
 
anwesend : Joachim Lenk, Eberhard Grundke,  Mathias Wagner, 

  Jürgen Eberhardt,  Dr. Wolfgang Meichsner, 
  Friedhelm Leichsenring, Jan Pampel, Jürgen Burmeister 

 
entschuldigt : Dieter Goldhahn, Philipp Welsch, Ludwig Feneis, Wolfgang  

  Uhlig 
 
Sitzungsleitung  : Joachim Lenk 
Protokoll   : Dr. Wolfgang Meichsner 
 

Tagesordnung  :   

1. Auswertung Flugsaison 2008 
2. Stand Ausbau Flugplatz 
3. Stand Finanzen 
4. Finanzplan 2009 
5. Allgemeine Vereinsprobleme 

 
 
Zu 1. Auswertung Flugsaison 2008 
 
Insgesamt waren die Ergebnisse der Saison gut. 
Segelflug:   2398 Starts (F+W), 922:49 Std.  
Motorflug:  1514 Starts, 501:28 Std. 
Die Auslastung der Flugzeuge war im Vergleich zum Vorjahr nahezu gleich.  
Genauere Informationen beim 1.Vorsitzenden. 
Besonderes Vorkommnis am 23.10.2008 durch Spfrd. Mathias Ebert. Landung 40 min. 
nach Sonnenuntergang mit UL D-MULZ. Auswertung erfolgte in einem Gespräch mit 
dem 1. Vorsitzenden. 
 
 
Zu 2. Stand Ausbau Flugplatz 
 
Beratung erfolgte am 11.10.2008. Es gibt noch keine weiteren Fortschritte zum Stand 
März.  
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Zu 3. Stand Finanzen 
 
Im Oktober umfangreiche Ausgaben lt. Plan (Instandsetzung Junior, Kauf 2 Transpon-
der, Vertrag für GAMA –Wartungssystem Z-43 abgeschlossen und angezahlt 5900,-- €,  
ASK 21 4000.-- € für die Lackierung angezahlt, Jet-Rechnung) 
 
 
Zu 4. Finanzplan 2009 
 
- Restzahlung für Lackierung ASK 21 (5.500,-- €) 
- Triebwerk Wilga (16.500,-- €) 
- 500 Std. Kontrolle Wilga (2.000,-- €) 
- 100 Std. Kontrolle und Wechsel der Schläuche (ca. 1.000,-- €) 
- Stromanschluss für Veranstaltungsfläche (ca. 5.000,-- €) 
- Renovierung Eingangsbereich (ca. 2.000.-- €) 
- Renovierung Übernachtungszimmer 3.300,-- € 
- Kauf von drei neuen Fallschirmen ca. 6.000,- € (Zuschuss wird beantragt) 
- Verkauf Pirat D-1709 mit offenem Hänger (4.800,-- €) 
- Verkauf TW Wilga (3.500,-- €) ist abgeschlossen 
- Kauf von 4 FLARM (2.400,-- €) 
 
 
Zu 5. Allgemeine Vereinsprobleme 
- Prüfungsfeststellungen zur Betriebsprüfung für die Jahre 2003 bis 2005 
Verschiedene Einnahmen müssen noch versteuert werden (insgesamt ca. 5.000,-- € 
Steuernachzahlung gefordert). 
Durch das Steuerbüro wurde mit Schreiben vom 16.10.2008 dagegen Einspruch er-
hoben. 
- Antrag von Spfrd. Sebastian Thiel zum Erlassen der Sommerbaustunden für alle im 
Einsatzplan geplanten Mitglieder.  
Der Vorstand sieht damit eine mögliche Ungerechtigkeit bei der Vergütung der Tä-
tigkeiten. Bei Schwierigkeiten in der Erfüllung der Sommerbaustunden hat jeder Funk-
tionsinhaber die Möglichkeit, eine individuelle Klärung mit dem 1. Vorsitzenden vor-
zunehmen. 
- Ausbildungsberechtigung UL für den Aeroclub Zwickau wurde beim DAeC bean-
tragt. 
- Die Anträge auf Deutsche Meisterschaften im Segelflug wurden nicht bestätigt. Aus 
diesem Grunde wird am 15./16.08.2009 das Flugplatzfest durchgeführt (Motto: 100 
Jahre Luftfahrt in Zwickau). Ju 52 ist schon gebucht. Fam. Eichhorn mit T6 wurde 
ebenfalls eingeladen.  
Angebote der Pitts liegen auch vor. Spfrd. Lenk nimmt Kontakt zu weiteren Anbietern 
von möglichen Programmnummern auf. Skybox ist leider zum geplanten Termin be-
setzt. 
- Ausleihe von Flugtechnik, Anträge 
Thiel, S. Astir letzte Maiwoche 2009 nach Riesa,  
Fleischmann, G. und Weck, K. Jantar Std. 2 29.04 bis 10.05.2009 nach Rothenburg, 
Pampel, Jan Pfingstwochenende 2009 Jantar-Std. 3 
wurden vom Vorstand genehmigt 
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- Antrag Masur, Patrick auf Erlass der Winterbaustunden auf Grund der beruflichen 
Ausbildung wurde vom Vorstand bestätigt. 
- Teilnahme an der Messe „Reise und Freizeit“ in der Stadthalle Zwickau 16. bis 18. 
Januar 2009 wird bestätigt. Die Jugend wird beauftragt. 
- Aufnahmen: Groß, André und Roßbach, Frank vom Vorstand bestätigt 
- Austritte: Schreiben zum Austritt des Spfrd. Clauß, Helmut zum Jahresende  
Änderung des Mitgliederstatus des Spfrd. Werner, Tobias zum außerordentlichen 
Mitglied aus beruflichen Gründen 
Änderung des Mitgliederstatus des Spfrd. Mynarik, Lars zum außerordentlichen Mitg-
lied aus beruflichen Gründen 
wurde vom Vorstand bestätigt. 
 
 
 
 
 
Joachim Lenk Dr. Wolfgang Meichsner 
1. Vorsitzender amt. Schriftführer 


